



**Este
número**

**ha
sido**

**visado
por la**

censura

* * *
Se celebra sesión plenaria extraordinaria. La orden del día, habla solo del asunto de la guarnición, de la gestión de la comisión que visitó al presidente del Consejo de Ministros, para pedirle la vuelta del Regimiento de Artillería.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, el concejal mayor contribuyente D. José Medrano pide la palabra para una cuestión previa.

En su actitud le apoya francamente su hermano D. Juan. Más tenuamente le sigue en su protesta el ex-diputado a Cortes liberal Sr. Acedo Rico, uno de los siete fundadores del bloque liberal de la provincia (¡Oh, las izquierdas monárquicas!).

El alcalde enérgico corta de un campanillazo la pretensión del acaudalado labrador.

**Lea usted
LIBERTAD**

Siluetas de la Ciudad

Se entra en la orden del día. Don José Medrano propone se otorgue la medalla de la ciudad al general Berenguer y se le nombre hijo adoptivo.

(Esto de la medalla de la ciudad, fué inventado por un Ayuntamiento upepista; van concedidas dos, una a Primo y otra al Rey. A la muerte de sus concesionarios deben ser devueltas a la Corporación. Por tanto la que se propone otorgar al actual presidente fué concedida anteriormente a Primo.

A D. Julián Lucendo, admirador de Goicoechea, Vallengano, Ossorio, Delgado Barreto, Guadalhorce, Baillo, González Llana, Vellando, Primo, Montes (D. Nicomedes), López (D. Bautista), Anido, Calvo Sotelo, etc., le parece poco lo propuesto y sale pidiendo se

**Este
número**

**ha
sido**

**visado
por la**

censura

GIL POZUELO.

Casa Ruiz-Morote

Ortopedia, apósitos

La más surtida

La más económica

Saliendo al paso a una inexactitud

Un orgullo electoral, *La Región* de Alcázar de San Juan, que dirigido por un ex upetista y por aquello de que no hay mejor cuña que la de la misma madera, se caracteriza por sus rabiosos ataques al fenecido régimen, ha dado una mal intencionada y completamente inexacta versión de la intervención de nuestro compañero José M.^o Sánchez Izquierdo, en el mitin republicano del pasado domingo, atribuyéndole no sabemos qué conceptos injuriosos para la memoria del General Martínez Campos.

Nada menos cierto. Nuestro compañero ocupó en su breve discurso de los vivos y no tuvo tiempo para acordarse de los muertos más que para, escuetamente, objetivamente, históricamente, referirse al importante papel que desempeñaron en la Restauración.

Y los aplausos que subrayaron la oración de nuestro compañero son el mentís más rotundo a la supuesta discrepancia que la pluma tendenciosa del periódico de Alcázar creyó encontrar en el auditorio republicano.

El Pueblo Manchego recogiendo los comentarios del periodiquillo alcazareño se rasga las vestiduras escandalizado ante una falta de respeto tan nefanda a la memoria del héroe de Sagunto, pretendiendo darnos lecciones de tolerancia y moral periodística, de esa que enseñan en la escuela de periodistas del Debate.

Este número ha sido

visado por la

censura

Ultima hora

El presidente del Consejo de Ministros Sr. Berenguer, en carta que ayer recibió el Sr. Gobernador, rechaza con toda cortesía la condecoración municipal.

Nos parece de perlas la respuesta del Sr. Berenguer. Otra cosa hubiera sido lo mismo que los homenajes que hemos padecido durante seis años, cuatro meses y trece días.